



Im **Oldtimerhotel** feierte die Firma Schabmüller mit Kunden, Lieferanten und langjährigen Weggefährten ihr Jubiläum.

Foto: Firma Schabmüller

Zwischen Raritäten

Schabmüller feiert 40-jähriges Firmenbestehen

Ingolstadt (DK) 40-jähriges Firmenbestehen feierte die Firma Schabmüller Automobiltechnik GmbH. Am 1. Januar 1978 wurde die damalige Schabmüller Maschinenbau GmbH in Holzkirchen mit fünf Mitarbeiter durch Franz Schabmüller sen. gegründet. Damit wurde gleichzeitig der Grundstein für die heutige Franz Schabmüller Firmengruppe mit mittlerweile mehreren Un-

ternehmen und rund 1000 Mitarbeiter gelegt. Der heutige Standort der Schabmüller Automobiltechnik ist seit dem Jahr 2003 der Interpark in Großmehring mit derzeit 140 Mitarbeiter.

Das Jubiläum wurde mit vielen Kunden, Lieferanten, Partnern und langjährigen Weggefährten im Ingolstädter Oldtimerhotel gefeiert. Nach einem Stehempfang zwischen den Raritäten und Oldtimern der Aus-

stellung begrüßte Geschäftsführer Helmut Häckl die Gäste und bedankte sich bei diesen für die langjährige Treue und das Vertrauen in das Unternehmen.

Die Vertreter der Unternehmerfamilie Franz Schabmüller sen. und jun. rundeten in kurzweiligen Statements zur Entstehung und Entwicklung der Unternehmensgeschichte die Ansprachen an diesem Abend ab.